
En quoi êtes-vous un Citoyen en Action ? Racontez-nous vos actions, vos activités, vos projets,… 
J’ai ouvert la Gare aux vélos durant le premier confinement. Beaucoup de personnes autour de moi me
demandaient de l'aide pour réparer leur vélo. Mon garage est très vite devenu trop petit… J’ai eu la chance de
pouvoir occuper l’ancienne gare d’Hollain pour travailler plus confortablement et j’ai fini par acheter le bâtiment !

 

Les Citoyens en Action
des Plaines de l'Escaut

Qui êtes-vous ?
Je suis Rémy Van Genechten, alias "Monsieur Vélo". Je suis originaire d’Hollain et
j'habite l'ancienne gare, où j'ai installé mon atelier vélo depuis 3 ans. J'ai 4 enfants,
qui ont comme moi un petit vélo dans la tête !
J'aime le vélo pour son côté "utilitaire" : faire des courses, partir en vacances en
famille ou entre amis, ou encore pour me rendre au boulot. C’est ce qu'on appelle le
velotaff. Aller bosser tous les jours à vélo : ça tient la forme !

Au niveau du boulot, je suis responsable de tout ce qui touche au… vélo (!) à la
Ressourcerie le Carré. A côté de cela j'ai également mis sur pied un magasin-atelier
où je me suis spécialisé dans la vente, le conseil et la réparation des vélos
(électriques ou non) pour le quotidien et pour le voyage. C'est la "Gare aux Vélos".

J’y répare tous les vélos. C’est important pour moi
que chaque vélo puisse être réparé, quel qu'en soit
l'âge ou la marque.
Je vends également des vélos (neufs). Je donne la
priorité aux vélos du quotidien, aux vélos de voyage
et aux vélos cargo. A l’heure actuelle, le vélo
électrique est très demandé et très utile pour
certains déplacements.

J’ai d’ailleurs un projet de test de vélos électriques
avec la Commune de Brunehaut : chaque citoyen
peut tester gratuitement durant 15 jours un vélo à
assistance électrique. 



Avec ma compagne, nous organiserons très prochainement des soirées de partage autour des voyages à vélo. Nous
souhaitons donner un petit coup de pouce aux personnes intéressées par le fait de se lancer dans leurs premiers
tours de pédale.

Bref, avec tout cela, je cherche à contribuer à rendre le vélo accessible au plus grand nombre, tout en nourrissant ma
passion de chouettes rencontres. 

Est-il possible de suivre votre actualité ? De profiter de votre expérience ?
J’essaie de communiquer un maximum sur la page Facebook de la Gare aux Vélos et sur mon site : www.gare-aux-
velos.be. 
Mais… j’aime surtout rencontrer les gens et partager avec eux ma passion. La Gare aux Vélos est notamment ouverte
tous les mardis de 14 à 18h et les samedis de 8h30 à 12h30.

Le fait d’être dans un parc naturel, un GAL, cela vous inspire ? Fait écho ?
Notre région est inspirante ! Le GAL et le Parc naturel contribuent à mettre toutes ces ressources et ces richesses en
avant, que ce soit sur le plan de l'alimentation durable, le patrimoine naturel, la mobilité… Tout cela mis ensemble
améliore la qualité de vie sur le territoire et le plaisir d'y habiter. 

J'aimerais que tous ces projets soient davantage connus et que tous se rassemblent et se mobilisent davantage, que
chacun soit moteur à son niveau, avec ses spécialités et ses passions. 
Moi, c'est le vélo.
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Je propose également des formations : apprendre à rouler à 2 roues, apprendre à réparer son vélo ou encore apprendre
à utiliser son vélo électrique.
Et puis, j'aime également accompagner les grandes balades cyclo-festives telles que la Caravane Vanne par exemple,
pour dépanner les malchanceux en cours de route.

http://www.gare-aux-velos.be/

